



Programa de Bienvenida de la Universidad de Cantabria

19 / Septiembre / 2007

El Vicerrectorado de Relaciones Internacionales dio la bienvenida el pasado día 19 de septiembre a 215 estudiantes de intercambio en un acto en el que participó personal de la ORI y del Centro de Idiomas, una alumna Erasmus italiana del curso pasado que habló de las excelencias de participar en un programa de intercambio y miembros de la asociación AEGEE.

Los estudiantes que se inscribieron en las excursiones tuvieron la oportunidad de realizar un tour guiado por Santander, un paseo en barco por la bahía, conocieron Comillas y la zona de Picos de Europa y visitaron Santillana del Mar y la neocueva de Altamira.

En esta ocasión, los tres países que más estudiantes han enviado a la Universidad de Cantabria han sido: Italia, Brasil y Francia.



Matrícula para alumnos de intercambio

24 / septiembre / 2007 – 10 / octubre / 2007

El plazo de matrícula en cursos regulares de la UC para alumnos extranjeros de intercambio (Erasmus, Convenios Bilaterales con Estados Unidos, Australia y América Latina y Sicue-Séneca) concluye el próximo 10 de octubre. Para realizar la matrícula es necesario completar el impreso proporcionado por la Oficina de Relaciones Internacionales. Existe la posibilidad de realizar cambios en las matrículas desde el 15 hasta el 25 de octubre, ambos inclusive.

Intercambio PAS 17 – 21 / septiembre / 2007

Nos visitaron Eva Hallgren de la Universidad de Karlstadt (Suecia) y Adrienn Dobos de la Universidad de Pécs (Hungría) en el marco del programa de movilidad del Grupo Compostela de Universidades (en la foto de abajo).



Universidades Tecnológicas Mexicanas

17 – 21 / septiembre / 2007

El Vicerrector de Relaciones Internacionales, José Manuel Revuelta, y la Directora de Área Margarita Alonso, dieron la bienvenida a 11 estudiantes mexicanos procedentes de las Universidades Tecnológicas Mexicanas. El grupo realizará el último curso de la Diplomatura en Ciencias Empresariales.

AEGEE Santander

septiembre / 2007

AEGEE (Association des États Généraux des Étudiants de l'Europe) es una de las mayores asociaciones europeas de estudiantes que defiende valores en sintonía con la idea de una Europa Unida y la Cooperación Internacional. Entre las actividades que organiza esta asociación de estudiantes destacan: tandem de idiomas, actividades al aire libre, viajes y concursos. Más información: www.aegeesantander.org